Hosen gerettet

Nächstes Repair-Café im September



Eschollbrücken (red.) - Am Samstag verließen wieder einige glückliche Gesichter das Repair-Café im Bürgerheim Eschollbrücken. Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge. Von den ehrenamtlichen "Experten" wurden folgende Geräte repariert: Verstärker, DVD Player, Kopfhörer, eine Stehlampe und vieles mehr. Ein junger Mann kam mit zwei kaputten Hosen und konnte unter fachlicher Anleitung diese selbst mit der Nähmaschine "retten". Um die Wartezeit zu überbrücken, gab es im Jugendraum wieder leckeren selbstgebackenen Kuchen und Kaffee. Das nächste Repair-Cafè findet nach der Sommerpause am Samstag, 17. September, statt. Weitere Infos: www. repaircafe-pfungstadt.de, Matthias Hirt, matthias.hirt@pfungstadt.de, (06157) 9881601.